TRUMPO 21

Cuando hablo con mi abuelo, me cuenta los juegos que

había cuando él era pequeño.

El que más le gustaba era el "TROMPO". Los hacían con madera y bellotas que cogían de las encinas, les cortaban la parte superior y le introducian un palito de madera. Todos los niños se juntaban para jugaren la calle, no había peligro porque no pasaban coches.

Mi abrelo dice que pasaban mucho tiempo jugando en la calle. Una vez hecho el Trompo, se cogía con los dedos y se intentaba darle toda la velocidad posible, ganaba el Trompo que más aguantaba girando. Me dice que había niños que bailaban los Trompos en la mano.

Actualmente, el juego ha cambiado poco, solamente que ahora se lanzan con cuerda.

Gracias a la cuerda y a los materiales de Jabricación se lanzan con más potencia, consiguiendo así más tiempo de baile.

Gracias al Trompo me siento más unido a mi abuelo, el recuerda su niñez y a la vez me enseña a jugar.

